
3 Inauguration
(8 Mai 2025)

du nouveau bâtiment avec 4 salles de classe et des toilettes
pour le CEG 4 d’Abomey-Calavi

Quartier Aïtchédji
Commune d’Abomey-Calavi

République du Bénin

Les élèves du CEG 4 d'Abomey-Calavi attendaient avec impatience 
la cérémonie d'ouverture. Au préalable, ils ont nettoyé les alentours 
de l'école et planté des fleurs dans les parterres autour du 
bâtiment. Les fleurs devaient alors être arrosées quotidiennement. 
Ils ont lavé les salles de classe et transporté les tables et les 
chaises, un don de M. Dietmar Gans et de Mme Roswitha, dans les 
nouvelles salles. Un menuisier du quartier d'Aïchédji et ses 
apprentis ont poncé à nouveau les tables puis les ont vernies. Les 
étudiants ont pratiqué des chants et des danses pour la célébration. 
Avec ces activités, le mois d’avril est passé vite.

Le 8 mai, le moment était venu :



Comme toujours, des discours ont été prononcés.

La représentante des élèves a remercié toutes les personnes 
impliquées.



le directeur du CEG et le représentant du directeur départemental,

  

    le chef du quartier d’Aïfa       et       le représentant du maire 

ont salué l'engagement des deux associations « Bildungswerk 
Westafrika e.V » et « Actions de Solidarité ». Ils ont remercié les 
partenaires dont les logos sont visibles sur le bâtiment, le ministère 
fédéral de la Coopération économique et du Développement et 
donc la population allemande et l'Erftgymnasium de Bergheim.



Après les discours, les clés des nouvelles salles de classe ont été 
remises à la représentante des étudiants, qui les a transmises aux 
autorités.

Les clés en main, le représentant du maire et tous les invités de 
plus les écoliers se sont rendus vers l'immeuble. Après la coupure 
du ruban, les nouvelles salles ont été inaugurées et inspectées.





Ensuite, place à la danse au son de l’orchestre « Vie et Culture ».

Une fois la fête terminée et les invités partis, les élèves ont pris 
possession des salles de classe sans attendre l'autorisation du 
directeur. Lorsque le directeur a posé la question, les élèves ont 
répondu que Mme Toda leur avait donné les clés. Quand on a de si 
beaux espaces devant soi, on ne peut pas étudier dans les abris 
une minute de plus.



Nous remercions tous nos amis et sympathisants de nous avoir 
rejoints dans ce projet. C’est dommage que je ne puisse pas 
transmettre la grande joie des étudiants à travers le papier. 

Il est déjà clair que le nombre d’étudiants pour la nouvelle année 
scolaire va augmenter énormément. Nous devrions envisager 
d’agrandir cette école et préparer pour la construction de salles de 
classe supplémentaires. 

Merci beaucoup!!! 
Avec mes salutations les plus cordiales 
Astrid Toda


